

501262-2026 - Konkurrensetsättning

Tyskland – Programvara för investeringshantering – Deal Management System

OJ S 137/2026 20/07/2026

Meddelande om upphandling eller koncession – standardsystem - Meddelande om ändring
Varor

1. Upphandlare

1.1. Upphandlare

Officiellt namn: KfW Bankengruppe

E-postadress: vergabestelle@kfw.de

Köparens rättsliga status: Offentligt styrt organ som kontrolleras av en statlig myndighet

Den upphandlande myndighetens verksamhet: Ekonomi

2. Förfarande

2.1. Förfarande

Titel: Deal Management System

Beskrivning: ----- English version is below

----- Die ausgeschriebene Softwarelösung muss den Deal Sourcing, Deal Pipeline Management, Due Diligence und Kundenbeziehungsmanagement Prozess der KfW unterstützen. Dazu gehören: -Erleichterung der Identifizierung und Analyse potenzieller Anlageobjekte, die sowohl Investitionen in (VC)-Fonds als auch Direktinvestitionen in Unternehmen umfassen, -Unterstützung des Pipeline-Prozesses, bei dem potenzielle Investitionsobjekte Trichterstufen durchlaufen und Informationen immer weiter angereichert werden, -Erleichterung der Portfolioplanung im Hinblick auf die Verfolgung der Höhe der für Investitionen in verschiedene Anlagemandate verfügbaren Mittel und der Auswirkungen auf das Portfolio jedes Mandats im Falle einer Investition („Pacing“), -Unterstützung des Due Diligence Prozesses, also des Prozesses, mit dem die KfW ermittelt, ob eine potenzielle Investition mit ihren internen Vorgaben und Risikobereitschaft im Einklang steht und eine angemessene Rendite verspricht, -Unterstützung für das Kundenbeziehungsmanagement und die Identifizierung bestehender Beziehungen, die eine Vorstellung oder Verbindung zu einem potenziellen Anlageobjekt bieten könnten, In der gesamten Lösung sollte der Anwender hinsichtlich administrativer Aufgaben, Workflows, Zusammenarbeit, Dokumentation und Informationen unterstützt werden. Dazu gehören: -Datenfelder sollten möglichst mit KI-Vorschlägen ausgefüllt werden. Nutzer sollten KI zusätzliche, nicht öffentliche Informationen wie Pitchdecks zur Verfügung stellen können, damit die KI mehr Informationen erfassen kann. - Die Lösung sollte es der KfW ermöglichen, mehrere Workflows in der Lösung abzubilden, wie z. B. den Dealflow-Prozess, den Due-Diligence-Prozess und den Workflow für Investitionsentscheidungen. Nähere Informationen finden Sie in der "Leistungsbeschreibung".

----- English version

----- The software solution must support the deal sourcing, deal pipeline management, due diligence and customer relationship management process of KfW. This includes: -Facilitation of identification and analysis of potential investment objects spanning both investments in (VC)-funds and direct investments in companies, -Support for the pipeline process, where potential investment objects pass through funnel stages and information is further and further enriched, -Facilitation of portfolio planning with regards to tracking the amount of funds available for investment in different investment

mandates and how the portfolio of each mandate would be affected in case an investment is made (pacing), -Support for the due diligence process, the process by which KfW determines if a potential investment is in line with its internal policies and risk appetite and promises an appropriate return, -Support for customer relationship management and identification of existing relationships that could provide an introduction or connection to a potential investment object, Throughout the solution, the user should be supported with regards to administrative tasks, workflows, collaboration, documentation and information. This includes: - Data fields should be pre-filled with AI suggestions where possible. Users should be able to provide AI with additional, non-public information such as pitch decks to enable the AI to fill in more information, - The solution should enable KfW to depict multiple workflows in the solution such as the dealflow process, the due diligence process and investment decision workflow. Further information can be found in the "Terms of reference".

Förfarandets identifierare: dfdba3f3-c1f2-4269-949c-51afdebbaa44

Intern identifierare: KfW-2026-0022

Typ av förfarande: Förhandlat förfarande med föregående meddelande om upphandling/under konkurrens

Förfarandet är påskyndat: nej

2.1.1. Föremålet för upphandlingen

Kontraktets art: Varor

Huvudklassificering (cpv): 48411000 Programvara för investeringshantering

2.1.2. Leveransplats

Ort: Frankfurt am Main, Bonn, Berlin

Postnummer: 60325

Del av land (NUTS): Frankfurt am Main, Kreisfreie Stadt (DE712)

Land: Tyskland

2.1.3. Värde

Beräknat värde exklusive moms: 0,01 EUR

2.1.4. Allmänna upplysningar

Kompletterande information: 1. Um hinreichenden Wettbewerb zu ermöglichen, wird Englisch als "Convenience-Sprache" seitens der KfW neben Deutsch mit angeboten. Der Teilnahmeantrag kann somit in deutscher ODER in englischer Sprache abgegeben werden. Bei Widersprüchen zwischen den Vergabeunterlagen haben die deutschen Vergabeunterlagen Vorrang. Die Kommunikation zwischen KfW und Bieter erfolgt somit auf Deutsch oder auf Englisch. 2. Der Teilnahmeantrag ist ausschließlich elektronisch in Textform abzugeben. Eine Unterschrift ist hierfür nicht erforderlich. Die elektronische Abgabe erfolgt über das Bieterportal auf unserer Vergabepattform: <https://ausschreibungen.kfw.de>. Für die elektronische Abgabe ist eine Registrierung erforderlich. Nachdem Sie sich erfolgreich registriert haben, gelangen Sie über die Schaltfläche „Bieterassistent“ zur elektronischen Abgabe und zu Ihrer persönlichen Übersicht. (Nähere Informationen entnehmen Sie bitte den Bewerbungsbedingungen). 3. Die KfW überprüft die Eignung der Bewerber anhand von Angaben zu den Eignungskriterien. Der Bewerber, die Bewerbungsgemeinschaft sowie jedes andere Unternehmen, dessen sich der Bewerber zum Nachweis der Eignung bedient, hat zum Nachweis, dass keine Ausschlussgründe gemäß §§ 123, 124 GWB vorliegen, ebenfalls eine Eigenerklärung hierüber abzugeben. / 1. In order to allow sufficient competition, English is offered as a "convenience language" by KfW alongside German. The request to participate can be submitted in German OR English. In the event of contradictions between the procurement documents, the German procurement documents shall take precedence. The

communication between KfW and the bidder is therefore in German or English. 2. The request to participate shall be submitted in text form only electronically. A signature is not required for this. The electronic submission takes place via the bidder portal on our procurement platform: <https://ausschreibungen.kfw.de>. Registration is required for electronic submission. After you have successfully registered, you can use the "Bidder Assistant" button to electronically submit your request to participate and to get your personal overview. (For more information, please refer to the conditions for participation). 3. KfW shall verify the suitability of the candidates on the basis of information on the selection criteria. The candidate, the consortium and any other company which the candidate uses to prove his suitability must also submit a self-declaration to prove that there are no grounds for exclusion under sections 123, 124 GWB.

Rättslig grund:

Direktiv 2014/24/EU

vgv -

2.1.6. Uteslutningsgrunder

Källor till uteslutningsgrunder: Meddelande

Åsidosättande av skyldigheter som fastställts enligt nationella uteslutningsgrunder: Gemäß /According to: §§ 123, 124 GWB, §§ 57, 42 Abs. 1 VgV.

5. Del (anbudsområde)

5.1. Del (anbudsområde): LOT-0001

Titel: Deal Management System

Beskrivning: ----- English version is below

----- Die ausgeschriebene Softwarelösung muss den Deal Sourcing, Deal Pipeline Management, Due Diligence und Kundenbeziehungsmanagement Prozess der KfW unterstützen. Dazu gehören: -Erleichterung der Identifizierung und Analyse potenzieller Anlageobjekte, die sowohl Investitionen in (VC)-Fonds als auch Direktinvestitionen in Unternehmen umfassen, -Unterstützung des Pipeline-Prozesses, bei dem potenzielle Investitionsobjekte Trichterstufen durchlaufen und Informationen immer weiter angereichert werden, -Erleichterung der Portfolioplanung im Hinblick auf die Verfolgung der Höhe der für Investitionen in verschiedene Anlagemandate verfügbaren Mittel und der Auswirkungen auf das Portfolio jedes Mandats im Falle einer Investition („Pacing“), -Unterstützung des Due Diligence Prozesses, also des Prozesses, mit dem die KfW ermittelt, ob eine potenzielle Investition mit ihren internen Vorgaben und Risikobereitschaft im Einklang steht und eine angemessene Rendite verspricht, -Unterstützung für das Kundenbeziehungsmanagement und die Identifizierung bestehender Beziehungen, die eine Vorstellung oder Verbindung zu einem potenziellen Anlageobjekt bieten könnten, In der gesamten Lösung sollte der Anwender hinsichtlich administrativer Aufgaben, Workflows, Zusammenarbeit, Dokumentation und Informationen unterstützt werden. Dazu gehören: -Datenfelder sollten möglichst mit KI-Vorschlägen ausgefüllt werden. Nutzer sollten KI zusätzliche, nicht öffentliche Informationen wie Pitchdecks zur Verfügung stellen können, damit die KI mehr Informationen erfassen kann. - Die Lösung sollte es der KfW ermöglichen, mehrere Workflows in der Lösung abzubilden, wie z. B. den Dealflow-Prozess, den Due-Diligence-Prozess und den Workflow für Investitionsentscheidungen. Nähere Informationen finden Sie in der "Leistungsbeschreibung".

----- English version

----- The software solution must support the deal sourcing, deal pipeline management, due diligence and customer relationship management process of KfW. This includes: -Facilitation of identification and analysis of potential investment objects spanning both investments in (VC)-funds and direct investments in

companies, -Support for the pipeline process, where potential investment objects pass through funnel stages and information is further and further enriched, -Facilitation of portfolio planning with regards to tracking the amount of funds available for investment in different investment mandates and how the portfolio of each mandate would be affected in case an investment is made (pacing), -Support for the due diligence process, the process by which KfW determines if a potential investment is in line with its internal policies and risk appetite and promises an appropriate return, -Support for customer relationship management and identification of existing relationships that could provide an introduction or connection to a potential investment object, Throughout the solution, the user should be supported with regards to administrative tasks, workflows, collaboration, documentation and information. This includes: - Data fields should be pre-filled with AI suggestions where possible. Users should be able to provide AI with additional, non-public information such as pitch decks to enable the AI to fill in more information, - The solution should enable KfW to depict multiple workflows in the solution such as the dealflow process, the due diligence process and investment decision workflow. Further information can be found in the "Terms of reference".

Intern identifierare: d0ff671e-cc42-4d57-b850-396cc8bcc13a

5.1.1. Föremålet för upphandlingen

Kontraktets art: Varor

Huvudklassificering (cpv): 48411000 Programvara för investeringshantering

Optioner:

Beskrivning av alternativen: Verlängerung automatisch um jeweils ein Jahr, wenn der Vertrag nicht vom Auftragnehmer mit einer Frist von 18 Monaten oder der KfW mit einer Frist von drei Monaten gekündigt wird. /Automatic extension by one year at a time, unless the contract is terminated by the contractor with 18 months' notice or by KfW with three months' notice.

5.1.2. Leveransplats

Ort: Frankfurt am Main, Bonn, Berlin

Postnummer: 60325

Del av land (NUTS): Frankfurt am Main, Kreisfreie Stadt (DE712)

Land: Tyskland

5.1.3. Uppskattad löptid

Varaktighet: 4 År

5.1.6. Allmänna upplysningar

Reserverad upphandling:

Deltagande är inte reserverat.

Namn på och yrkeskvalifikationer för den personal som ska utföra kontraktet måste anges:

Ska anges i ansökan om att få delta

Upphandlingsprojekt som inte finansieras med EU-medel

Upphandlingen omfattas av Världshandelsorganisationens avtal om offentlig upphandling, GPA
: ja

Upphandlingen är också lämplig för små och medelstora företag: nej

5.1.7. Strategisk upphandling

Syftet med strategisk upphandling: Minskning av miljöpåverkan

Beskrivning: Recyclingquote, Anteil erneuerbare Energien/recycling rate, share on renewable energy.

Socialt mål som främjas: Rättvisa arbetsvillkor

5.1.9. Urvalskriterier

Källor till urvalskriterier: Meddelande

Kriterium: Genomsnittlig årlig arbetskraft

Beskrivning av urvalskriterium: Anzahl qualifizierter MitarbeiterInnen, Qualifizierte

KernteammitgliederInnen/Number of qualified employees, qualified core team members. Die Eignungskriterien finden Sie unter nachfolgendem Link. Diese müssen nicht ausschließlich auf die angegebene Kategorie zutreffen, sondern können auch für weitere gelten/ The minimum criteria can be found at the following link. These do not have to apply exclusively to the specified category, but can also apply to other categories <https://ausschreibungen.kfw.de/evergabe.bieter/api/supplier/external/subproject/d33c4dd8-b0c9-478d-93a8-212302caa217/suitabilitycriteria>

Kriterium: Informationssäkerhet

Beskrivning av urvalskriterium: ISMS (Informationssicherheitssystem/Information security system). Die Eignungskriterien finden Sie unter nachfolgendem Link. Diese müssen nicht ausschließlich auf die angegebene Kategorie zutreffen, sondern können auch für weitere gelten/ The minimum criteria can be found at the following link. These do not have to apply exclusively to the specified category, but can also apply to other categories <https://ausschreibungen.kfw.de/evergabe.bieter/api/supplier/external/subproject/d33c4dd8-b0c9-478d-93a8-212302caa217/suitabilitycriteria>

Information om det andra steget i ett förfarande med två steg:

Minsta antalet anbudssökande som inbjuds att delta i andra steget i förfarandet: 5

Förfarandet kommer att äga rum i på varandra följande steg. I varje steg kan några deltagare komma att uteslutas

Köparen förbehåller sig rätten att tilldela kontraktet på grundval av de ursprungliga anbudsen utan ytterligare förhandlingar

5.1.10. Tilldelningskriterier

Kriterium:

Typ: Pris

Namn: Preis

Beskrivning: Preis

Kategori av tilldelningskriteriet vikt: Viktning (procentandel, exakt)

Sifferangivelse för tilldelningskriterium: 50

Kriterium:

Typ: Kvalitet

Namn: Leistungsbewertung gemäß Verfahrensbedingungen: Konzept, Kann-Kriterien, Use Cases, ESG-Kriterien /Performance criteria: concept, should criteria, use cases, esg criteria.

Beskrivning: Die Leistungskriterien werden in der Ausschreibungsphase definiert.

Kategori av tilldelningskriteriet vikt: Viktning (procentandel, exakt)

Sifferangivelse för tilldelningskriterium: 50

5.1.11. Upphandlingsdokument

Språk som upphandlingsdokumenten är officiellt tillgängliga på: tyska

Språk som upphandlingsdokumenten (eller delar av dem) är inofficiellt tillgängliga på: engelska

Sista dag för att begära kompletterande information: 31/07/2026 11:00:00 (UTC+02:00)

Östeuropeisk tid / centraleuropeisk sommartid

Adress till upphandlingsdokumenten: <https://ausschreibungen.kfw.de/evergabe.bieter/api/supplier/external/deeplink/subproject/646252ee-8601-4410-b29f-4e23f2900e11>

5.1.12. Upphandlingsvillkor

Villkor för inlämning:

Elektronisk inlämning: Krävs

Adress för inlämning: <https://ausschreibungen.kfw.de/evergabe.bieter/api/supplier/external/deeplink/subproject/646252ee-8601-4410-b29f-4e23f2900e11>

De språk som kan användas i anbudan eller anbudsansökningarna: tyska, engelska

Elektronisk katalog: Ej tillåten

Alternativa anbud: Ej tillåten

Anbudsgivare får lämna in fler än ett anbud: Ej tillåten

Tidsfrist för mottagande av anbudsansökningar: 10/08/2026 11:00:00 (UTC+02:00)

Östeuropeisk tid / centraleuropeisk sommartid

Information som kan kompletteras efter det att inlämningsfristen har löpt ut:

All saknad information om leverantören kan kompletteras efter det att inlämningsfristen har löpt ut.

Kompletterande information: Gemäß § 56 VgV. Mögliche Hinweise des Auftraggebers in den Vergabeunterlagen sind zu beachten/ In accordance with Section 56 of VgV any indications provided by the contracting authority in the procurement documents must be noticed.

Kontraktsvillkor:

Kontraktet måste genomföras inom ramen för program för skyddad anställning: Nej

Elektronisk fakturering: Krävs

Elektronisk beställning kommer att användas: ja

Elektronisk betalning kommer att användas: ja

5.1.15. Metoder

Ramavtal:

Upphandlingen avser inte ett ramavtal

Information om det dynamiska inköpssystemet:

Upphandlingen avser inte ett dynamiskt inköpssystem

5.1.16. Kompletterande information, medling och prövning

Prövningsorganisation: Vergabekammer des Bundes

Information om tidsfrist för prövning: § 160 Abs. 3 Nr. 4 GWB: Ein Nachprüfungsantrag ist unzulässig, soweit mehr als 15 Kalendertage nach Eingang der Mitteilung des Auftraggebers, einer Rüge nicht abhelfen zu wollen, vergangen ist. / Precise information on deadline(s) for review procedures: § 160 (3) (4) GWB: a petition for review is inadmissible if more than 15 calendar days have elapsed after receipt of the notification from the client to remedy the complaint.

Organisation som ger kompletterande information om upphandlingsförfarandet: KfW

Bankengruppe

Organisation som ger mer information om prövningsförfaranden: Vergabekammer des Bundes

8. Organisationer

8.1. ORG-0001

Officiellt namn: KfW Bankengruppe

Registreringsnummer: fd94aca1-1b6d-46bf-8af7-a7cf556a74f7

Postadress: Palmengartenstr. 5-9

Ort: Frankfurt am Main

Postnummer: 60325

Del av land (NUTS): Frankfurt am Main, Kreisfreie Stadt (DE712)

Land: Tyskland

E-postadress: vergabestelle@kfw.de

Tfn: +49 6974310

Webbadress: <http://kfw.de>

Den här organisationens roller:

Upphandlare

Organisation som ger kompletterande information om upphandlingsförfarandet

8.1. ORG-0002

Officiellt namn: Vergabekammer des Bundes

Registreringsnummer: 2018de2d-ad7b-4cc2-b0a6-8baab0edf709

Avdelning: Bundeskartellamt

Postadress: Bundeskanzlerpl. 1

Ort: Bonn

Postnummer: 53113

Del av land (NUTS): Bonn, Kreisfreie Stadt (DEA22)

Land: Tyskland

Kontaktpunkt: Bundeskartellamt

E-postadress: vk@bundeskartellamt.bund.de

Tfn: +49 22894990

Fax: +49 2289499163

Den här organisationens roller:

Prövningsorganisation

Organisation som ger mer information om prövningsförfaranden

8.1. ORG-0003

Officiellt namn: Datenservice Öffentlicher Einkauf (in Verantwortung des Beschaffungsamts des BMI)

Registreringsnummer: 0204:994-DOEVD-83

Ort: Bonn

Postnummer: 53119

Del av land (NUTS): Bonn, Kreisfreie Stadt (DEA22)

Land: Tyskland

E-postadress: noreply.esender_hub@bescha.bund.de

Tfn: +49228996100

Den här organisationens roller:

TED eSender

10. Ändring

Version av det föregående meddelandet som ska ändras

:

2e2aa437-5b45-4aaf-9c0b-63de2d89021f-01

Huvudskälet till ändringen

:

Rättelse av köparen

Information om meddelandet

Identifierare/version för meddelandet: 9bca2138-c0c4-40df-93b6-0fb756352965 - 01

Formulärtyp: Konkurrensutsättning

Meddelandetyp: Meddelande om upphandling eller koncession – standardsystem

Meddelandets undertyp: 16

Avsändningsdatum för meddelandet: 16/07/2026 15:59:30 (UTC+02:00) Östeuropeisk tid /
centraleuropeisk sommartid

Språk som det här meddelandet finns officiellt tillgängligt på: tyska

Meddelandets publiceringsnummer: 501262-2026

EUT S-nummer: 137/2026

Publiceringsdatum: 20/07/2026